

Fest bleibt Fest.
Genuss bleibt Genuss.
Und Wein bleibt Wein.



Obwohl heuer alles ein bisschen anders ist als sonst – die Festtage kommen bestimmt. Und natürlich werden wir uns auch heuer wieder um die Tische versammeln, um zu diesen feierlichen Anlässen etwas Besonderes zu essen. Bei den einen wird es die Gans sein, bei den anderen das Fondue, für viele war es immer schon der Fisch, für manche kommt inzwischen nur mehr Vegetarisches in Frage.

Und eines ist auch sicher: Je liebevoller das Essen zubereitet wird, umso wichtiger ist die Wahl des passenden Weins. Wir haben für Sie eine Auswahl besonderer Weine zusammengestellt. Weine, die es nicht überall gibt, bioorganisch hergestellt, voller Charakter, mit viel Liebe und Leidenschaft für Sie gemacht.

Also einfach auf www.weinzeit.at **WEINSCHAUEN** ;-) und online bestellen. Wir lassen Ihnen die Pakete zustellen oder bringen sie selbst bis vor Ihre Haustür. Selbstverständlich versandkostenfrei.

Und vergessen Sie nicht: Weihnachten ist wichtig, Wein ist wichtig, aber am wichtigsten ist Ihre Gesundheit. In diesem Sinne wünschen wir Ihnen frohe und genussvolle Festtage.



Ihre Irmgard Bickel

P.S.: Wir beraten Sie gern auch persönlich und abgestimmt auf Ihren Speiseplan. Rufen Sie einfach an.